
本日のランチ

お客様

会長の時間 植村　仁 副会長

①４月12日（月）に予定されていた新潟万代ＲＣとの合同親
睦会ですが、新潟市のコロナ感染者数増加の為延期とさ
せて頂きます。

②４月８日（木）、ガバナー事務所は臨時休業となります。
③他クラブの例会変更。（前橋東ＲＣ・碓氷安中RＣ）

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

タクト 茂木清七 会員

高橋整体院　院長　高橋芳旭（芳一）様

　本日は山田会長に代わり挨拶させて頂きます。
　昨日３月31日に沼田市内にて聖火リレーが行われました。
　さてそれでは、ガバナー月信より紹介させていただきます。
　今年度の地区大会は４月25日（日）午後に行われます。
新型コロナウイルス感染拡大予防のために、当初予定の
11月15日を延期して、時間短縮し、会場参加人数も制限
して、最終的には本会場と Web 参加に変わりました。
　大会では、ＲＩホルガー・クナーク会長代理として、ＲＩ
第2750地区パストガバナー服部陽子様（東京広尾ＲＣ）を
お迎えしてＲＩ現況報告、講演をして戴きます。
　今年は日本のロータリー創立100年の年に当たります
ので、大会では記念として、地区会員の長寿、永年在籍表
彰を行います。大会前日には、地区リーダーシップセミナー
を開催いたします。セミナー受講対象者は、会長・幹事、
クラブ研修委員から２人以上となります。
　また２月には新型コロナウイルス感染症と闘う医療従事
者に役立ててもらう目的で、県内医療従事関連５団体へ寄
付金を贈呈しました。今回の500万円（各100万円 ×５
団体）の原資は、森田ガバナー年度に設けられた新型コロ
ナウイルス対策積立預金会計です。
　先月３月７日に行われた第５分区のＩＭ（インターシ
ティミーティング）では、ホストクラブとなった渋川みど
りＲＣのＩＭ実行委員会が準備と練習を重ねて、Zoom

を使った新しいＩＭを実現しました。
　テーマは「新たな FELLOWSHIP のあり方を目指して」。
集まりたいのに集まれない…コロナ禍のロータリーにも

〈新しい生活〉ならぬ〈新しい FELLOWSHIP〉のあり方
が問われていました。親睦とは、お酒やゴルフだけで育ま
れるものではないことの提言が求められていたのです。
FELLOWSHIP の邦訳には、友だち・友人・仲間・親睦・
友情…など似たような言葉が並びます。山田邦子ガバナー
の基調講演には「自己犠牲を払ってでも相手を思いやる気
持ちに“ 友情 ”は芽生えます。ロータリーはそんな真の友人
に巡り会う場ではないでしょうか」との提言がありました。
　以上で、会長の時間を終わります。
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本日の卓話

ニコニコ BOX 報告 須田恭弘 委員

出席報告 関　美津男 委員

植村 仁
①山田会長が不在の為、点鐘と会長の時間を務めさせて戴

きます。
②高橋芳一さんの来訪を歓迎致します。
③妻の誕生日に花をいただきありがとうございました。
髙橋 昭紀
①高橋芳一様、お久しぶりです。卓話、楽しみにしています。
②４／４に予定されていた35周年が開催できていれば、

会長の予感的中で桜満開でした。とても残念です。
北野浩司郎
　妻に誕生日のお花を頂きました。残念ながら妻は今入院
中ですので見る事は出来ませんが、ありがとうございました。
小林 照夫
　昨日、東京オリンピック・パラリンピックの聖火が沼田
の本町通りで多くの人達が見守る中を駆け抜けた。この炎
が７月23日国立競技場の聖火台に燃え上がって、東京五
輪の成功と世界平和の炎となる事を祈ってのBox inです。
宮田 美行
①高橋芳一様、お久しぶりです。卓話、楽しみにしています。
②サッカー日本代表は、フル代表もＵ-24代表も良いスタ

ートを切りました。フレッシュな顔ぶれもアグレッシブ
に戦っていました。さらなる進化を期待したいと思いま
す。それにしてもあのユニフォームはダサい‼

武井 順一
　高橋芳一さんには、突然の卓話のお願いを快く引き受け
ていただきありがとうございます。いつも整体をしていた
だいておりますが、今日も健康についてのお話をしていた
だけるのを期待しています。
茂木 清七
　高橋さん、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお願
い致します。

　健康についての話。体内でのウイルスの感染と白血球・
活性酸素の関係について、増えすぎた活性酸素を退治する
抗酸化力と抗酸化酵素の働きについて話して下さいまし
た。抗酸化物質は、多種類の野菜スープや具沢山の味噌汁
に多く含まれているとの事です。

ポール・ハリス・フェロー表彰（敬称略）

根岸伊左夫・津久井茂（先週欠席の２人です）

武井順一SAAより紹介
高橋整体院　高橋芳旭（芳一）様

田村 総一郎
　妻の誕生日にお花ありがとうございます。
石田 宇平
　沼田ユネスコ協会書き損じハガキ回収キャンペーンに協
力いただきまして、総額201,198円いただきました。皆
様の温かい心に感謝します。


